

# PRESSEINFORMATION

10. Februar 2011

## Ehrenamtlicher Seniorenbeauftragter

### OB verlängert Tätigkeitszeitraum

Die Tätigkeit des ehrenamtlichen Seniorenbeauftragten der Stadt Dessau-Roßlau, Klaus Scholz, ist mit Genehmigung durch den Oberbürgermeister bis zum 30. April 2011 verlängert worden. Ursprünglich sollte das Ehrenamt am 31. Januar 2011 enden.

Die ehrenamtliche Stelle befindet sich gemäß Hauptsatzung der Stadt Dessau-Roßlau gegenwärtig in der Ausschreibungsphase. Einen Vorschlag zur Neubesetzung wird die Stadtverwaltung dem Stadtrat in seiner Sitzung am 13. April unterbreiten. Der oder die neue Seniorenbeauftragte soll dann ab Mai 2011 die Arbeit aufnehmen.

Informationen zur Stellenausschreibung sind unter [www.dessau-rosslau.de](http://www.dessau-rosslau.de) unter dem Navigationspunkt „Ausschreibungen“ zu finden: